



かがやき

令和6年7月19日
担当：(教頭)

7月が終わりました ～いよいよ明日から夏休み～

7月も、地域の方とかかわったり校外学習へでかけたりし、充実した日々を過ごすことができました。



1・2年生は信州アーツカウンシル・環境アーティストのフロリアンガデンさんと一緒に「小谷小学校生き物マップ」を作りました。ガデンさんが描いた素晴らしい色鉛筆画に1・2年生が昆虫や好きな生き物を描いて切り取り、どんどん貼っていきました。とっても素敵なアートになって、みんな大喜びでした。



今年も、村より1年生へ「セカンドブック」がプレゼントされました。あらかじめ選んでおいたお気に入りの絵本を村教育委員会の方からいただき、とてもうれしそうな1年生でした。



2年生は、生活科の授業で船を作りました。ペットボトルや牛乳パックを集めてつなげ方を工夫し、グループごとに素敵な船が出来上がりました。椅子やオールや旗もあり、乗るのが楽しみになります。最後の水泳の時間にはプールに浮かべて乗ってみました。どうだったか、お子さんにぜひ聞いてみてください。



3年生は「小谷村と森林」の学習の一環で、大系木材(株)見学に行きました。森林祭で伐採された丸太が同じサイズの板に製材される様子を見たり、社長さんから小谷村と森林の関わりや歴史について教えていただいたりしました。また、子どもたちがデザインした「塩の道公園のベンチ」に使われる板材も製材してもらいました。どんなベンチになるのか楽しみです。



4年生の社会科見学で姫川探検に行きました。白馬村の源流で水の冷たさを実感した子どもたちは、南小谷駅から大系線に乗って、車窓から姫川を見学しました。川の太さや流れ方の変化をしっかりと観察できました。系魚川市に着くと、バスに乗って河口まで行き、川が海に注ぐところを観察しました。色の違いに気づいた子もいたようです。最後は、海岸でお昼を食べました。天気が良かったので海で遊ぶこともでき、大満足の日でした。



。5年生は、7月16・17日と臨海学習に行ってきました。1日目はあいにくの雨で海水浴はできませんでしたが、プールでいろいろな遊びをしながら泳ぐことができました。2日目は、菊川市立小笠北小学校の皆さんとの交流会がありました。ドッジボールや「きこりとりす」「電気鬼」というゲームをし、とても楽しい時間を過ごすことができました。その後、香りをかきながら茶摘み体験やお茶工場見学を楽しみました。バスガイドさんや旅館の方に挨拶や雰囲気の良い褒め言葉をもらったことも自信になったようです。初めての宿泊学習は、とても充実した2日間でした。



6年生は「小谷の魅力発見！」という総合的な学習の一環として、「大北山菜加工場」と「道の駅おたり」に行きました。山菜加工場では、お土産として大人気の「小谷漬け」がどのように作られているか見学し、道の駅ではどんなものが売れているのか取材しました。今後の学習では、見学したことや取材したことをまとめ、小谷の魅力を県内外へ発信していきます。

始業式・入学式から今日までの72日間を無事に終え、明日7月20日(土)から8月21日(水)まで夏期休業に入ります。保護者の皆様、地域の皆様には様々な面で学校をお支えいただき、本当にありがとうございました。夏期休業の間も大変お世話になりますが、子ども達が安全で楽しい休みを過ごせますよう、ご支援をよろしくお願い申し上げます。

連絡

①夏休み中、タブレットと充電器を持ち帰っています。休み前には、全学年で中学校の教頭先生からICTを使う上での注意事項について話を聞きました。小谷中の教頭先生からのプリントも配布されていますのでご覧いただき、「学習のために使う」ということを守っていただくようお願い申し上げます。

夏期休業中の緊急時のご連絡について(お願い)

夏期休業中に万が一大きなけがや事故に遭った場合、感染症等に罹患した場合は、これまでと同様に下記へご連絡くださいますようお願い申し上げます。

◇夏期休業中の平日は、8:10~16:40の時間は日直がおりますので、学校へご連絡ください。

◇上記以外の時間及び、土・日・祝日、閉庁期間<8月13日(火)~8月16日(金)>は、小谷村教育委員会公用携帯(070-4310-3933)へご連絡ください。後ほど教頭からご連絡申し上げます。